



Tu voz, tu gente

Combatiendo las desigualdades

Boletín Informativo · Izquierda Unida Sevilla ciudad



www.iusevillaciudad.org Enero 2015. Número 2.608 comunicacion@iusevillaciudad.org

LUIS FERNÁNDEZ DEFENDERÁ LA DEMOCRACIA REPUBLICANA



Este martes, 20 de enero, tomó posesión de su acta de concejal del Ayuntamiento de Sevilla por la candidatura de Izquierda Unida, **Luis Fernández**, en una sesión extraordinaria del Pleno del Ayuntamiento de Sevilla celebrada con ese único fin.

Fernández prometió “por su conciencia y honor cumplir fielmente las obligaciones” del cargo de concejal y, lejos de ajustarse a la fórmula del juramento o promesa del cargo, quiso refrendar su condición de demócrata comprometido con la causa de las libertades y de la República. Así, continuó su promesa manifestando su compromiso de “seguir luchando por una democracia real, participativa, laica, federal y republicana”.

Asume su nuevo reto con muchas ganas de trabajar, en un momento histórico para Sevilla que considera “trascendental” ante la inminencia de las elecciones municipales. Se marcó el objetivo de luchar contra las desigualdades, haciendo suyo el lema del **#22M de Pan, Trabajo y techo**.

Por su parte **Pepa Medrano** asume desde ese mismo día la condición de Portavoz del Grupo Municipal, dando el relevo a su antecesor en el cargo y actual Coordinador Local **José Manuel García**.

Combina pues esta nueva conformación del grupo municipal la experiencia y el conocimiento del Ayuntamiento que acredita Pepa Medrano, con el nuevo impulso que representa la llegada del nuevo concejal a las filas del grupo municipal. Poco tiempo tendrán ambos para permanecer en los despachos o los salones de la casa consistorial, puesto que el mandato de la organización es que estén pisando las calles, recogiendo las inquietudes de vecinos y vecinas y respaldando las movilizaciones de los colectivos que sufren la desigualdad, en esta ciudad que tan injustamente distribuye el bienestar social.

